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RODÍZIO NA CAPItAL
Placas finais 9 e 0

Colocação do município se 
dá entre cidades com mais de 
400 mil habitantes, segundo a 
16ª edição do Ranking do Sa-

neamento, publicado pelo Ins-
tituto Trata Brasil (ITB). No Es-
tado de São Paulo, Jundiaí ficou 
em 6º lugar.  Política 3

Na coluna “VIAJANDO-
COMJUNIOR” desta semana, 
Álvaro Junior compartilha a ter-
ceira e última parte da viagem 
para a África do Sul. Há bastido-

res inusitados, como encontro 
com os Big Five, passeio na sava-
na e até família de javalis passe-
ando pelo aeroporto. Acompa-
nhe no Portal JJ (jj.com.br).Jundiaí é 8ª melhor 

cidade em saneamento

Como é o passeio em 
uma savana africana?

O atendimento com redes de água é de 99,63% para população urbana e rural Colunista Álvaro Junior conta bastidores de sua experiência na África do Sul

RANKING

VIAJANDOCOMJUNIOR

ARQUIVO PESSOAL

DIVULGAÇÃO

Vacinação entre crianças 
está longe de atingir meta

As eleições em Itu são te-
ma de mais uma pesquisa de 
intenção de voto realizada pe-
lo Instituto AR7 Pesquisas e di-

vulgada em primeira mão pelo 
Grupo JJ de Comunicação. Pa-
ra acessar o conteúdo, acesse o 
Portal JJ (jj.com.br).

Pesquisa eleitoral aponta 
disputa apertada em Itu

Itu tem quatro candidatos a prefeito e porcentagens mostram cenário incerto

eLeIçÕeS 2024

DIVULGAÇÃO

MODULINHO: CLASSIFICADOS QUE TODO MUNDO LÊ

CINeMA eM MÚSICA 5ª DIVISÃO eStADUAL

Trilha sonora de ‘O 
Hobbit’ ganha concerto

Jogos do Paulista têm 
mudanças nas datas 

A Orquestra Filarmônica de Jundiaí 

apresenta ‘O Concerto Hobbit’ em 

noite mágica no dia 5 de abril, no 

Teatro Polytheama. Cultura & Théo 7

A Federação Paulista de Futebol 

acatou o pedido do Galo de 

Jundiaí para que as partidas sejam 

disputadas aos sábados. Esportes 8

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO/PMJ

Prefeitura de Jundiaí iniciou Campanha Multivacinação nas escolas municipais e estaduais na última segunda-feira (18)

DIVULGAÇÃO/HU

Pequeno Arthur celebrou ao lado da 

família e da equipe do hospital

Arthur, que enfrenta a 
AME (Atrofia Muscular Es-
pinhal), doença rara e de-
generativa, comemorou seu 
primeiro ano de vida na Brin-
quedoteca do Hospital Uni-

versitário (HU), na compa-
nhia da equipe hospitalar e 
de sua famí lia. A festa foi or-
ganizada pela Comissão de 
Humanização do HU.

Cidades 4

Paciente com doença 
rara ganha festa no HU 

eM JUNDIAÍ

Em Jundiaí, segundo dados 
da prefeitura, por meio da Unida-
de de Gestão de Promoção da Saú-
de (UGPS), apenas 30% da popula-

ção entre 5 meses e 6 anos de idade 
está protegida com as três doses do 
imunizante contra a Covid-19. A 
adesão é baixa também com outras 

vacinas. Com exceção da BCG (que 
é aplicada nas maternidades) e da 
DTP (Tríplice Bacteriana Infantil), 
nenhuma vacina atingiu a meta 

preconizada de 95% do público-al-
vo. Desde segunda-feira (18), a prefei-
tura iniciou uma campanha de mul-
tivacinação em escolas municipais e 

estaduais da cidade, com o objetivo 
de atualizar a caderneta de imuniza-
ção de crianças e adolescentes meno-
res de 15 anos.  Cidades 5
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“Pai, perdoai-os por-
que eles não sabem o 
que fazem.”

Esta frase dita em for-
ma de prece para que 
Deus perdoasse a igno-
rância daqueles que o 
crucificavam, reflete e 
confirma uma exortação 
anterior de Jesus, quando 
instava a seus seguidores 
que amassem e perdoas-
sem seus inimigos.

Celebramos com a co-
munidade cristã no mun-
do todo, mais uma Sema-
na Santa.

Todos os seguidores 
das pegadas de Jesus, 
cada um dentro de seus 
princípios cristãos, nes-
ta época do ano, cele-
bram sua Vida, Morte e 
Ressurreição.

Há dois mil anos, 
seus ensinamentos con-
tinuam vivos. O Mestre 
fez das palavras uma 
força avassaladora, que 
contagiava a todos que 
o cercavam.

Ao dar confiança aos 
incrédulos, crença nos 
descrentes, tolerância e 
compreensão aos fracos 
de espírito, o Rabi da Ga-
lileia, sempre se serviu 
de exemplo.

Provou no silêncio de 
suas preces, que seu rei-
nado era apenas o impé-
rio dos simples, dos hu-
mildes. E que seu mundo 

não é aqui, mas sim, o rei-
no dos céus.

Pregou exaustivamen-
te o amor entre os seres 
humanos.

Jamais poderemos 
avaliar a profundida-
de de sua passagem en-
tre nós. Jesus estava dis-
posto ao sacrifício pela 
humanidade:

“Todavia, não seja co-
mo eu quero, e sim como 
tu queres” (Mt. 26:39).

Sua decisão que anun-
ciou aos seus seguidores: 
“Eis que subimos para Je-
rusalém e o Filho do ho-
mem será entregue aos 
principais sacerdotes e es-

cribas. Eles o condenarão 
a morte. E o entregarão 
aos gentios para ser escar-
necido, açoitado e crucifi-
cado; mas no terceiro dia 
ressurgirá” (Mt20. 18.19).

“Antes de Jesus res-
suscitar, a condição dos 
apóstolos era de desâ-
nimo, medo e com uma 
mentalidade de fracasso. 
Não sabiam o que fazer e 
para onde ir. Quando Je-
sus ressuscitou, percebe-
mos uma mudança ra-
dical que os discípulos 
passaram. Desta condi-
ção de medo e desânimo 
para uma condição de 
coragem, bravura e indo 
compartilhando as boas 

novas pelo mundo afo-
ra.” Portanto, a ressur-
reição de Cristo trouxe, 
também, não só a reno-
vação de esperança aos 
discípulos, mas a todos 
nós que acreditamos na 
vida eterna. Estes são os 
acontecimentos da Pai-
xão e da Páscoa.

A Paixão imorredou-
ra de Cristo pela huma-
nidade e a vitória da 
ressureição. A Páscoa a 
oportunidade de rever-
mos crenças, questio-
nar ideologias e mudar 
atitudes.

Mais importante, co-
mo diria o mais sábio, 
não é a chegada, mas o 
caminho a ser percorri-
do, com dedicação e fé 
na vontade de Jesus. Em 
verdade a Páscoa traz em 
nossos corações a aproxi-
mação da gratidão a to-
dos àqueles nos enchem 
a vida de alegria e soli-
dariedade. Nossos que-
ridos familiares, os ado-
ráveis netos e os amigos 
de sempre. A santa cren-
ça da lembrança daque-
les que já se foram, e nos 
esperam de abraços aber-
tos para a vida eterna. Na 
Páscoa, celebramos a pos-
sibilidade de recomeçar 
em todas as áreas que fa-
lhamos. Que esta Pascoa 
seja celebrada, tão somen-
te, pelo Amor que nos ins-
pirou, ensinou e dedicou. 
Fique com Jesus! Uma 
abençoada Páscoa é o que 
desejo para você e para a 
sua família.

GUARACI ALVARENGA é advogado 

(guaraci.alvarenga@yahoo.com.br)

A Páscoa 
de todos nós

O Mestre 
fez das 
palavras 
uma força 
avassaladora

GUARACI 

ALVARENGA

Tudo na vida tem um 
lado positivo e um viés 
negativo. A tecnologia, 
na área da comunicação, 
transformou a sociedade 
disponibilizando infor-
mação de maneira rápida, 
eficaz e com baixo cus-
to. Sabemos bem que um 
único aparelho de celular 
com câmera e acesso a In-
ternet pode iniciar uma 
revolução, temos exem-
plos históricos disso. 

O lado negativo deste 
quadro está justamente em 
nos desafiar com algo que 
não tivemos que lidar nos 
milênios anteriores: o ex-
cesso de informação. Essa 
vem em uma quantidade 
tão torrencial que é huma-
namente impossível verifi-
car a sua procedência, or-
ganizá-la ou controlar seu 
uso e consequências, mes-
mo a curto prazo.

Uma faceta desse pro-
cesso afeta algo inespera-
do: vários homens jovens, 
sem doenças graves se en-
contram em dificulda-
de de ter uma vida sexual 
saudável dada a essa expo-
sição midiática.

Cerca de 90% da po-
pulação masculina tem 
contato com mídias por-
nográficas antes dos de-
zoito anos, período de de-
senvolvimento da maior 
zona erógena do seu cor-
po: a sua mente. O desen-

volvimento energético 
responsável pela adoles-
cência ocorre de forma 
mais tardia no masculi-
no (aos 16 anos, seguin-
do ciclos de oito anos) 
quando comparado ao fe-
minino (segue ciclos de 
sete anos), de tal forma 
que um garoto de 14 ou 
15 anos tem um imaginá-
rio muito mais afim com 
o mundo infantil do que 
com o adulto.

A mídia pornográfica, 
pelo seu status de tabu, é 
facilmente marginalizada 
dos olhares mais criterio-
sos e acaba com isso fler-
tando muito de perto com 

o encenar de comporta-
mentos abusivos e mesmo 
doentios, para não falar de 
várias formas de crime.

Cérebros que não tive-
ram tempo para se desen-
volverem adequadamente 
são expostos a esse cená-
rio e se excitam, repetida-
mente, com cenas que são 
no mínimo fantasiosas, 
caricatas e irreais. Ato-
res e atrizes realizam um 
show de entretenimen-
to que em nada tem a ver 
com o relacionamento en-
tre parceiros na vida real. 
Falta empatia com o próxi-
mo, comunicação em ges-
tos e toques absolutamen-
te essenciais para que uma 

linguagem sem palavras 
transforme aqueles mo-
mentos íntimos em únicos 
e inesquecíveis. Sem isso, 
sexo se torna performáti-
co, banal e mesmo egoísta.

No entanto, o prazer 
que se obtém com estes es-
tímulos, várias vezes no 
dia, vários dias nas sema-
nas, forma e reforça redes 
neurais, como qualquer 
forma de vício (sim, porno-
grafia pode viciar tal como 
droga) focando seu usuário 
em obter a satisfação plena 
somente com o que se acos-
tumou a apreciar, mas que 
jamais irá encontrar no seu 
próprio mundo.

Diante de uma realida-
de muito distante da ex-
pectativa, o jovem na ca-
sa dos vinte e poucos anos 
se depara com a ansiedade, 
frustração, desespero e, fi-
nalmente, depressão por 
não conseguir “funcionar” 
de uma maneira que acre-
dita ser natural e normal, 
sem perceber que se deixou 
enganar pelo fácil e conve-
niente acesso que possui.

Perdem os homens, que 
desenvolvem doenças físi-
cas que não respondem a 
remédios comuns, somen-
te à tratamentos de desin-
toxicação cerebral. Perdem 
os parceiros(as) que não en-
contram quem os trate de 
forma amorosa, íntegra e 
integral. Perde a sociedade, 
enfraquecida pela ação de 
um vício que se infiltra sor-
rateiro na mente ingênua.

ALEXANDRE MARTIN é médico 

especialista em acupuntura e com 

formação em medicina chinesa e 

osteopatia (xan.martin@gmail.com)

Vícios e 
disfunção erétil

O prazer que 
se obtém com 
esses estímulos 
forma e reforça 
redes neurais

ALEXANDRE 

MARTIN

Orlando Moreira foi 
uma das primeiras pesso-
as que conheci por conta 
de meu trabalho na Farmá-
cia São Paulo. Localizada 
na Vila Progresso, em Jun-
diaí, a farmácia onde eu tra-
balhava me proporcionava 
ida à cidade, praticamen-
te todos os dias, para bus-
car medicamentos. Farmá-
cias de bairro, na década de 
1960, quando comecei a ga-
nhar dinheiro trabalhando, 
tinham, no proprietário, o 
médico da família. Era co-
mum fazer-se filas em bus-
ca de uma palavra do far-
macêutico. Via isso todos 
os dias com seu Moacyr, o 
proprietário da farmácia 
onde eu trabalhava. E na 

minha ida à cidade, o fato 
se repetia! Mesmo não sen-
do de bairro, a Droga Orlan-
do, localizada na rua Barão 
de Jundiaí, próxima à Praça 
Ruy Barbosa, tinha no seu 
Orlando Moreira o médico 
da família.

Como disse, era qua-
se diária minha passagem 
por esta drogaria para bus-
car medicamentos. Um dos 
balconistas era o que aten-
dia funcionários de outras 
farmácias que por ali pas-
savam para não atrapalhar 
os clientes ou pacientes que 
buscavam pela drogaria. 
E era lá no fundo, passan-
do por todos os balconistas, 
por todas as prateleiras de 
medicamentos, pela esca-
da que dava acesso ao me-
zanino onde também havia 
remédios, que seu Orlando 
Moreira conversava com os 
pacientes, desejosos de te-
rem uma saúde melhor.

E seu Orlando ajudava a 
melhorar a saúde de todos 

apenas com seu olhar: o sor-
riso era constante, a aten-
ção ao ouvir os reclamos 
dolorosos dos atendidos já 
proporcionava uma melho-
ra de 50% na saúde. Depois, 
o remédio e a explicação 
do funcionamento do mes-
mo completavam a recu-
peração. Do lado de fora do 
balcão enquanto esperava 
o “pacote” de remédios pe-
didos, eu visualizava tudo 
isso: seu Orlando cumpri-
mentava a todos que esta-
vam no balcão, mesmo que 
não fosse para falar com 
ele: sua atenção era igual 
para com todos. Quando 
me via, cumprimentava e 
já chamava o atendente das 
farmácias: “Já atendeu São 
Paulo?”, dizia ele, me olhan-
do, sorrindo e dando uma 
leve piscada como se isso 
ajudasse a acelerar o aten-
dimento. Às vezes a frase 
era outra, talvez para não 
ser tão repetitivo, mas já 
chamava o atendente: “Ro-

berto, o Moacyrsinho já 
foi atendido?” Mesmo não 
sendo este meu nome, sa-
bia que falava de mim. E 
ele, por conta do grande nú-
mero de pacientes a serem 
atendidos, às vezes nem me 
olhava, mas me percebia e 
já chamava atenção de seu 

funcionário, que já respon-
dia do mezanino: “pacote 
pronto!” Era a ‘deixa’ para 
seu Orlando me olhar, sor-
rir, sinalizar positivo e con-
tinuar – sem se distrair – a 
fazer seu atendimento.

Não foram mais do que 
dois anos desta rotina. Não 
porque eu tenha deixado 
o emprego e buscado ou-

tra profissão, mas sim por-
que seu Orlando Morei-
ra decidiu parar. O motivo 
não sei ao certo até porque, 
nos meus 15 anos de idade 
e começando a conhecer 
o mundo e as pessoas, não 
imaginava o tempo de dedi-
cação ao trabalho que cada 
pessoa deveria ter. E numa 
sexta-feira de manhã, seu 
Moacyr me chamou de la-
do para dizer que eu traba-
lharia – pela primeira vez 
– num sábado e num do-
mingo e não seria com ele: 
deveria chegar bem cedo à 
Droga Orlando para ajudar 
na contagem do estoque de 
remédios. E o motivo era 
simples: Orlando Moreira 
estava vendendo sua droga-
ria para uma família de chi-
neses que se estabelecia em 
Jundiaí.

O movimento nestes 
dois dias foi intenso: o tem-
po era curto para contar 
todo estoque e seu Orlan-
do estava ali, o tempo to-

do, orientando, sorrindo, 
incentivando, agradecen-
do a todos a ajuda. No final 
dos dois dias, lembro que 
colocou a mão no meu om-
bro, perguntou como me 
chamava, sorriu, disse que 
não ia esquecer o nome que 
nunca dissera e não conse-
guiu dizer o “obrigado” que 
imaginei fosse fazer isso. É 
que senti sua voz embargar 
e algumas lágrimas iam ro-
lar de seus olhos.

Nunca mais vi seu Or-
lando Moreira! A droga-
ria foi vendida para os chi-
neses, como disse. Mas 
hoje, quando passo dian-
te do prédio cuja drogaria 
não resistiu ao tempo, paro 
diante da porta e ainda ou-
ço o som dos pacientes pe-
dindo remédio e de seu Or-
lando chamando atenção 
de seu funcionário: “Já aten-
deu São Paulo?”

NELSON MANZATTO é jornalista 

(nelson.manzatto@hotmail.com)

O dono da Droga Orlando

Paro diante da 
porta e ainda 
ouço o som 
dos pacientes 
pedindo remédio

NELSON 

MANZATTO

MARIANA MEIRA



JORNAL DE JUNDIAÍ REGIONAL Sexta-feira, 22 de Março de 2024 – 3

POLÍTICA@JJ.COM.BRPOLÍTICA

Jundiaí é o oitavo mu-
nicípio do país em sanea-
mento, entre cidades com 
mais de 400 mil habitan-
tes, segundo a 16ª edição 
do Ranking do Saneamen-
to, publicado pelo Insti-
tuto Trata Brasil (ITB) e 
divulgado na última quar-
ta-feira (20). No estudo ge-
ral, Jundiaí é a 11ª cidade 
do País e a sexta cidade no 
Estado de São Paulo.

O ranking conside-
ra indicadores do Sistema 
Nacional de Informações 
sobre Saneamento (SNIS), 
ano-base 2022, publicado 
pelo Ministério das Cida-
des. O atendimento com 
redes de água é de 99,63%, 
para população urbana e 
rural, e de 98,79% para re-
des de esgoto.

Jundiaí também está 
entre as dez melhores do 
Brasil em tratamento do 
esgoto – 100% do que é co-
letado passa por tratamen-
to e retorna limpo à natu-
reza. “Subimos 13 posições 
do ranking anterior para o 

atual. Isso comprova os es-
forços realizados pela DAE 
e pela Prefeitura de Jundiaí 
em levar água e esgoto a to-
da a cidade. Jundiaí já é re-
ferência por ter saneamen-
to universalizado”, aponta 
o diretor presidente da DAE 

Jundiaí, Walter da Costa e 
Silva Filho.

O prefeito de Jundiaí, 
Luiz Fernando Machado, 
lembra que os investimen-
tos em saneamento repre-
sentam saúde e qualidade 
de vida para a população. 

“Jundiaí tem compromisso 
de oferecer serviços de abas-
tecimento de água e esgota-
mento sanitário de qualida-
de”, afirma.

“O saneamento é um 
dos fatores responsáveis 
por atrair empresas para a 

cidade e que colaboram pa-
ra sermos a 12ª cidade do 
Brasil com o maior Produto 
Interno Bruto (PIB) per ca-
pita, gerando mais oportu-
nidades”, comenta o gestor 
de Governo e Finanças, José 
Antonio Parimoschi.

São consideradas uni-
versalizadas as localida-
des que contam com 99% 
de sua população com 
acesso à água tratada e 
90% com coleta e trata-
mento de esgoto. O núme-
ro foi estipulado pela Lei 
14.026/2020, o Novo Mar-
co Legal do Saneamento.

POSIÇÃO
No ranking geral, Ma-

ringá, no Paraná, é a me-
lhor no País em saneamen-
to, seguida por São José do 
Rio Preto, Campinas, Li-
meira, Uberlândia, Niterói, 
São Paulo, Santos, Cascavel, 
Ponta Grossa e, na 11ª posi-
ção, Jundiaí.

Em São Paulo, estão à 
frente de Jundiaí – se con-
sideradas as cidades com 
mais de 400 mil habitantes 
– Rio Preto, Campinas, São 
Paulo e Santos.

INVESTIMENTOS
Os investimentos reali-

zados pela DAE nos últimos 
anos contribuíram para que a 
cidade esteja entre as melhores 
do Brasil. A DAE implantou 
novas redes de água e esgoto 
em regiões periféricas, como o 
Jardim Tamoio, Balsan, Baixa-
da do Paraná, Bom Jardim, Ivo-
turucaia, Mato Dentro, Cham-
pirra e Rio Acima.

Além disso, focou o or-
çamento na modernização 
da operação: novos reserva-
tórios de água tratada nas 
regiões do Jardim Carlos 
Gomes, FazGran, Distrito 
Industrial e Anhangabaú 
foram entregues, e a capaci-
dade de tratamento na Esta-
ção de Tratamento de Água 
do Anhangabaú (ETA-A) 
foi ampliada, passando de 
1.800 litros por segundo pa-
ra 2.400 litros por segundo.

Sete novos painéis de mé-
dia tensão foram instala-
dos na Estação Elevatória de 
Água Bruta do rio Jundiaí 
Mirim, o Recalque, de onde é 
bombeada 95% da água que 
abastece a cidade. Somados, 
os investimentos chegam a 
mais de R$ 100 milhões.

Jundiaí está entre as dez 

melhores em saneamento

ÁGUA Ranking baseado em dados do SNIS 2022 revela altos índices de atendimento: 99,63% para redes de água e 98,79% para esgoto

Assessoria PMJ

Ranking utiliza dados sobre Saneamento de 2022: 99,63% da cidade é atendida por redes de água

REDAÇÃO
grupo.editores@jj.com.br

O Ministério Público do 
Distrito Federal e Territó-
rios (MPDFT) apresentou 
denúncia contra Jair Renan 
Bolsonaro, filho do ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro, pe-
los crimes de lavagem de di-
nheiro, falsidade ideológica 
e uso de documento falso, 
no âmbito da Operação Ne-
xus, da Polícia Civil do Dis-
trito Federal (PCDF).

De acordo com as inves-
tigações, Jair Renan teria 

forjado resultados financei-
ros de sua empresa Bolsona-
ro Jr. Eventos e Mídia para 
obter empréstimo junto ao 
banco Santander, que não 
foi pago. A denúncia cri-
minal no caso está sob sigi-
lo. A instituição financeira 
também moveu um proces-
so para a cobrança da dívi-
da e obteve uma decisão fa-
vorável para o pagamento 
de R$ 360 mil. 

A apresentação de de-

núncia foi revelada pelo 
jornal O Globo e confir-
mada pela Agência Bra-
sil. A acusação aponta que 
o faturamento da empre-
sa de Renan foi inflado a 
R$ 4 milhões. Procurado, 
o MPDFT informou que 
apresentou manifestação 
no processo e que aguarda 
decisão judicial. Caso a de-
núncia seja aceita, tem iní-
cio uma ação penal.

Em fevereiro, a PCDF 

apresentou relatório final da 
investigação, na qual indi-
ciou Jair Renan e seu instru-
tor de tiro, Maciel Alves, ago-
ra também denunciado. O 
indiciamento foi pelos mes-
mos crimes. Em agosto do 
ano passado, a polícia cum-
priu mandados de busca e 
apreensão contra os dois. 

O advogado Admar Gon-
zaga, que representa Jair Re-
nan no caso, criticou o va-
zamento da denúncia para 

a imprensa. “Esses vaza-
mentos têm causado o cha-
mado strepitus fori, mui-
to prejudicial à defesa, ao 
devido processo, à presun-
ção de inocência e, assim, à 
imagem de quem tem o di-
reito de se defender”.

A expressão jurídica 
strepitus fori diz respeito 
ao constrangimento causa-
do pelo próprio processo, 
cuja mera existência já pro-
voca efeitos negativos ao in-

vestigado. “A sociedade per-
de  o status de legalidade e 
humanidade com essa situ-
ação. Precisamos evoluir”, 
acrescentou Gonzaga.

A Agência Brasil entrou 
em contato com o advoga-
do Pedrinho Villard, que 
representa Maciel Alves no 
caso. A defesa do instrutor 
de tiro disse que não se ma-
nifestará sobre a apresenta-
ção da denúncia.

Agência Brasil

MPDF denuncia Jair Renan, filho de Bolsonaro
LAVAGEM DE DINHEIRO

PELA ORDEM
Câmara aprova
fim da saidinha
A Câmara dos Deputados 

aprovou nesta quarta-

-feira (20) o projeto de lei 

que acaba com as saídas 

temporárias de presos em 

feriados e datas comemo-

rativas. A proposta já havia 

passado pela análise da 

Casa, mas voltou à votação 

em Plenário porque sofreu 

modificações no Senado e 

agora será encaminhada à 

sanção presidencial.  Os de-

putados mantiveram a alte-

ração feita no Senado que 

permite a saída temporária 

de presos para frequentar 

curso profissionalizante, de 

ensino médio ou superior, 

exceto aos condenados por 

crime hediondo ou crime 

praticado com violência 

ou grave ameaça à pessoa. 

Essa saída temporária 

durará apenas o necessário 

para o cumprimento das 

atividades discentes. 

Câmara prevê nova 
distribuição no EM
O projeto que busca mudar 

o Novo Ensino Médio e que 

foi aprovado nesta quarta-

-feira (20), na Câmara dos 

Deputados, prevê aumento 

da carga horária das disci-

plinas obrigatórias, como 

português e matemática, 

e um “encolhimento” da 

parte optativa do currículo; 

Uma definição mais especí-

fica do que pode ser oferta-

do como “itinerário forma-

tivo” (aquelas disciplinas que 

o aluno escolhe cursar); Uma 

flexibilidade maior nos cursos 

técnicos, para que, somente 

no caso deles, as disciplinas 

eletivas possam ocupar uma 

fatia maior da carga horária. 

A proposta ainda precisará 

ser votada pelo Senado, que 

poderá fazer alterações no 

texto. Ainda não há data mar-

cada para essa etapa.

Lula se preocupa 
com comunicação 
Em meio à queda da avaliação 

do governo nas pesquisas, o 

presidente Luiz Inácio Lula da 

Silva convocou dois conse-

lheiros para ajudar o governo 

a melhorar a comunicação. 

O mandatário acionou o 

publicitário Sidônio Palmeira, 

que foi marqueteiro da cam-

panha em 2022, e o sociólogo 

Marcos Coimbra, presidente 

do Instituto Vox Populi, que 

já atua como colaborador em 

debates com o PT. Os dois se 

reuniram na semana passada 

com o próprio presidente no 

Palácio do Planalto. No dia 

seguinte, o encontro foi com 

o ministro da Secretaria de 

Comunicação Social, Paulo 

Pimenta, para dar conselhos 

para azeitar a comunicação 

do governo.

Defesa de Zambelli 
esclarece fatos
A deputada Carla Zambelli 

(PL-SP) apresentou sua tese 

de defesa ao Supremo Tribu-

nal Federal (STF) na ação que 

apura se ela cometeu crime 

ao empunhar uma arma e 

perseguir um homem negro, 

militante de esquerda, pelas 

ruas dos Jardins, área 

nobre de São Paulo de 

São Paulo, às vésperas da 

eleição. O advogado de 

Carla contou que ela saca 

a arma porque entende 

que alguém havia atirado. 

Ela não viu que o autor 

era uma das pessoas que 

a acompanhava. A própria 

parlamentar esclareceu 

mais tarde que o autor 

do disparo é um Policial 

Militar que estava com ela 

no dia do ocorrido.

Assessoria PMJ

Reunião realizada na última quarta-feira (20) com o  FUNDEB

Assessoria PMJ

Representantes da prefeitura falam sobre Mobilidade Urbana

Dinheiro 
não pode 
comprar a 

ofensa a uma 
mulher

Luiz Inácio Lula da Silva

Presidente da República

Gestores de Campo Limpo fazem reunião

Mobilidade é tema de encontro em Jundiaí

Na última quarta-feira, 20 de março, gestores educacionais e 

de finanças do município se reuniram com representantes do 

conselho do FUNDEB - O Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação Básica. O objetivo do encontro foi ressaltar o 

comprometimento da gestão municipal com a melhoria da 

qualidade do ensino e o fortalecimento da educação como 

pilar fundamental do desenvolvimento da cidade. Também 

participaram professores representando as unidades esco-

lares, os segmentos e o conselho municipal de educação. Os 

gestores ouviram as demandas dos professores com relação ao 

dissídio e planos de carreira, além de outros assuntos pertinen-

tes à área de educação. Fábio Ferreira, secretário de finanças 

e gestão de pessoas, apresentou números e diferenças entre 

os recursos a receber do FUNDEB, que houve queda no repasse 

quando comparado com 2023. O município receberá, este ano, 

cerca de 68 milhões, já em 2023 o valor chegou a R$ 69 mi.

A Associação de Educação Homem de Amanhã, conhecida 

como “Guardinha”, entidade dirigida por membros do Rotary 

Club Jundiaí, tem a formação social como uma das bases 

para as atividades desenvolvidas com os jovens que partici-

pam dos programas oferecidos. Com esse viés, a mobilidade 

urbana é tema de uma série de encontros entre representan-

tes da Prefeitura de Jundiaí, por meio da Unidade de Gestão 

de Mobilidade e Transporte (UGMT) com os estudantes, para 

apresentação do Plano de Mobilidade municipal e constru-

ção conjunta de propostas para a melhoria do trânsito e 

transporte na cidade.
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A disputa pela Prefeitu-
ra de Itu começa a ganhar 
contornos, revela pesqui-
sa de intenção de voto rea-
lizada pelo Instituto AR7 
Pesquisas e divulgada em 
primeira mão pelo grupo 
JJ de Comunicação. O ex-
-prefeito Herculano Passos 
aparece à frente, com 24% 
das intenções de voto. En-
tretanto, a proximidade de 
Matheus Costa, que conta 
com 18%, sinaliza um ce-
nário de empate técnico, 
transformando cada voto 
em potencial definidor da 
disputa. A corrida pela ter-
ceira posição também reve-
la um empate, com Rodrigo 
de Moraes e Gilmar Pereira, 
este último apoiado pelo 
atual prefeito, empatados 
com 10,3% das intenções 
cada um. O índice de elei-
tores que pretendem votar 
em branco ou anular o voto 
é de 15,8%, enquanto os in-
decisos representam 21,8% 
do eleitorado, um segmen-
to significativo que pode 
ser decisivo para os rumos 
da eleição. A avaliação da 
gestão do atual prefeito, 
Guilherme Gazzola, diver-
ge entre os entrevistados, 
com 17,3% considerando-a 
ótima; 26,3%, boa; 27%, re-
gular; e somados, 15,8% 
classificando-a como ruim 
ou péssimo. Esses números 
refletem a complexidade do 
eleitorado ituano. 

Foram entrevistados 400 
eleitores entre os dias 16 e 17 
de março. A margem de er-
ro é de 5 pontos percentu-
ais, e o nível de confiança é 
de 95%. A pesquisa está re-
gistrada sob o número SP-
05134/2024. Veja o resultado 
da pesquisa estimulada.

Corrida eleitoral em Itu está 
acirrada, aponta pesquisa 

ELEIÇÕES Pesquisa de intenção de voto feita pelo Instituto AR7 aponta Herculano à frente, mas Matheus Costa vem logo atrás na disputa

DIVULGAÇÃO

Herculano Passos, deputado estadual, conta com 24% das intenções de votos

DIVULGAÇÃO

Matheus Costa, ex-vereador, conta com 18% dos votos dos entrevistados

DIVULGAÇÃO

Gilmar Dias Pereira, está empatado com Rodrigo, tendo 10,3% de intenção de voto

DIVULGAÇÃO

Rodrigo Moraes, ex-deputado federal, está com 10,3% de intenção de voto

AVALIAÇÃO DO CENÁRIO POLÍTICO / ELEITORAL
COMO VOCÊ AVALIA A ADMINISTRAÇÃO DO ATUAL PREFEITO DE ITÚ?

Registro : SP-05134/2024
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BOA
REGULAR
PÉSSIMA
RUIM
NS/NR
TOTAL

PORCENTAGEM
VÁLIDA

17,3%
26,3%
27,0%
13,8%

9,8%
6,0%

100,0%

AVALIAÇÃO DO CENÁRIO POLÍTICO / ELEITORAL
SE A ELEIÇÃO PARA PREFEITO DE ITÚ FOSSE HOJE, E OS CANDIDATOS 

FOSSEM ESSES, EM QUEM VOCÊ VOTARIA (estimulada)

Registro : SP-05134/2024
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O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva lançou, nes-
ta quinta-feira (21), o Plano 
Juventude Negra Viva que 
prevê investimento de mais 
de R$ 665 milhões nos pró-
ximos anos em ações trans-
versais de 18 ministérios 
para a redução da violência 
letal e outras vulnerabilida-
des sociais que afetam essa 
parcela da população. Con-
siderando políticas que en-
globam os jovens negros, 
mas não são exclusivos pa-
ra este público, o montante 
ultrapassa R$ 1,5 bilhão.

Para Lula, não é possí-
vel “achar normal” o exter-
mínio da juventude negra 
do país. “O racismo e suas 
consequências perversas, 
que nossa sociedade resiste 
tanto a reconhecer, se reve-
la todos os dias nos mais di-
versos ambientes” afirmou, 
citando situações que, se-
gundo ele, são resultado do 
racismo estrutural do país.

“Todos os dias, pesso-
as negras, crianças, jovens, 
adultos, idosos são vítimas 
de múltiplas violações de 
direito em um contexto de 

vulnerabilidade que nós, 
poder público, e a socieda-
de não podemos aceitar” 
disse em cerimônia que 
ocorreu no Ginásio Regio-
nal da Ceilândia.

“Enquanto estamos aqui 
reunidos, em algum canto 
do país há uma pessoa ne-
gra sofrendo agressões ver-
bais e físicas, única e exclu-
sivamente por causa da cor 
de sua pele. Ou pior, sendo 
confundida com bandido e 
executada a sangue frio. Ou 
então, vítima de uma bala 
perdida que, quase sempre, 

encontra um corpo negro 
em seu caminho, e que tan-
tas vezes mancha de san-
gue um uniforme escolar e 
rouba a alegria e a paz de fa-
mílias inteiras no nosso pa-
ís”, ressaltou.

O presidente destacou 
ainda a importância da 
divulgação do plano lan-
çado ontem para que ele 
cumpra com seu objetivo 
e cobrou que seus minis-
tros atuem nessa comuni-
cação. “Todo mundo aqui 
tem a obrigação de colocar 
o Plano Juventude Negra 

Viva no cotidiano dos dis-
cursos. Porque se cada um 
falar apenas aquilo do seu 
ministério as pessoas não 
sabem. Se cada um só falar 
das suas coisas não adianta 
um programa com 18 mi-
nistros”, acrescentou.

Ao se dirigir ao público 
da cerimônia, Lula afirmou 
que os jovens precisam 
se motivar politicamen-
te. “Precisamos de cada vez 
mais negros ocupando es-
paço de poder”, disse Lula.

Agência Brasil

Governo prevê mais de R$ 665 
milhões em ações para negros

INVESTIMENTO
Fabio Rodrigues / Agência Brasil

Lula assinou decreto que institui o Plano Juventude Negra Viva
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O mercado de suple-
mentos alimentares no 
Brasil está em alta. Segun-
do a Associação Brasilei-
ra da Indústria de Alimen-
tos para Fins Especiais 
(ABIA), o setor faturou R$ 
74,3 bilhões em 2023. Em 
Jundiaí e região, o aumen-
to nas vendas também é 
significativo, no entanto, 
é importante ter acompa-
nhamento nutricional.

Camilo Santos Pereira, 
40 anos, proprietário de 
uma loja de suplementos 
na Vila Arens, revela que 
os clientes buscam cada 
vez mais produtos direcio-
nados a objetivos específi-
cos. “Percebo um aumento 
na procura por suplemen-
tos para hipertrofia mus-
cular, definição corporal 
e aumento de energia. Os 
clientes, geralmente de 18 
a 23 anos, querem resul-
tados rápidos e específi-
cos e os suplementos são 
vistos como aliados nes-
se processo.” Contanto, o 
proprietário sempre res-
salta que os suplementos 
alimentares não são mila-
grosos e devem ser utiliza-
dos com cautela.

Vendedora de uma loja 
de suplementos em Várzea 
Paulista há quase quatro 

anos, Luiza Patena, 24 anos, 
acabou de se formar em 
educação física. “Percebo 
uma grande demanda por 
suplementos para melhorar 
a saúde geral, como vitami-
nas, minerais e probióticos. 
Embora jovens, eu acredito 
que as pessoas estão mais 

conscientes da importância 
da nutrição para a saúde e 
bem-estar”, afirma.

A nutricionista especia-
lista em nutrição esporti-
va, Maria Júlia Venditti, 32 
anos, explica que o aporte 
de nutrientes é importan-
te para quem está come-

çando uma vida ativa na 
academia, porém, alguns 
suplementos podem apre-
sentar efeitos colaterais, co-
mo náuseas, diarreia e pro-
blemas gastrointestinais.

“Suplementos podem e 
devem ajudar a suprir de-
ficiências nutricionais, 

especialmente quando a 
dieta não fornece os nu-
trientes necessários para 
a recuperação e o cresci-
mento muscular. A creati-
na, por exemplo, pode au-
xiliar no aumento da força 
e da resistência muscu-
lar, otimizando o desem-

penho nos treinos. Porém, 
ingerida de forma exage-
rada, pode causar uma so-
brecarga nos rins. Tam-
bém é importante ter em 
mente que alguns suple-
mentos podem interagir 
com medicamentos, por 
isso é fundamental infor-
mar o médico sobre qual-
quer suplementação que 
esteja realizando.”

Maria Júlia pontua que 
o desequilíbrio hormonal 
também pode acontecer. 
“Suplementos como a prote-
ína em pó podem interferir 
no desenvolvimento hor-
monal natural dos jovens, 
especialmente durante a 
puberdade. Além disso, a 
dependência de suplemen-
tos pode levar a uma negli-
gência da alimentação, pre-
judicando a saúde geral.”

Ela também aconselha. 
“A suplementação pode ser 
útil em fases posteriores da 
vida, quando o corpo já está 
completamente desenvolvi-
do e a dieta e o treino não 
suprem todas as necessida-
des. Eu sempre falo, princi-
palmente para os jogadores 
de futebol sub-16: ‘Esperem. 
Vocês são novos e é exata-
mente por isso que o cor-
po se adapta mais rápido às 
rotinas impostas. Um trei-
no certo e uma alimenta-
ção balanceada já são o sufi-
ciente para vocês’”, finaliza.

Venda de suplementos está em alta, 
mas requer acompanhamento

NUTRIÇÃO O aporte de nutrientes é importante para quem está começando uma vida ativa na academia, porém é preciso ser feito com atenção 

RAFAELA SILVA FERREIRA

rferreira@jj.com.br

Divulgação

Em Jundiaí, aumento nas vendas é significativo, no entanto, é importante ter acompanhamento, pois suplementos não são milagrosos

A Comissão de Humani-
zação do Hospital Universitá-
rio organizou uma festa pa-
ra celebrar o primeiro ano de 
vida do pequeno Arthur de 
Souza da Cunha, que enfren-
ta a AME (Atrofia Muscular 
Espinhal) na Brinquedoteca 
do Hospital Universitário. 

A mãe, Daniela de Sou-
za Gomes, o pai, Evandro da 
Cunha e o irmão, Davi de 
Sousa da Cunha, participa-
ram desse momento espe-
cial, juntamente com toda a 
equipe do HU.

A mãe expressou sua 
gratidão a todos os que aju-
daram na festa e a Deus. 
“Esta festa para meu filho 
é motivo de muita alegria. 
Agradecemos a todos pelo 
gesto de carinho”.

Ivanete Ribeiro, coorde-
nadora de enfermagem e a 
pediatra Stella Tavolieri se 
emocionaram durante a fes-
ta do pequeno Arthur e fize-
ram questão de participar do 
momento com a família.

A celebração contou com 
bolo e salgados providencia-

dos pela equipe médica do 
HU e a decoração gentilmen-
te cedida pelo Buffet Marsh 
Mallow de Jundiaí.

O evento não apenas mar-

cou uma ocasião especial na 
vida de Arthur, mas também 
ressaltou a importância da 
solidariedade e apoio dentro 
da comunidade hospitalar.

Paciente com AME celebra 
seu 1º aniversário no HU

COMEMORAÇÃO
Divulgação

Mãe, pai e irmão de Arthur, além da equipe do Hospital Universitário participaram da festa

Astra S.A. Indústria e Comércio
CNPJ/MF nº 50.949.528/0001-80

Comunicado aos Acionistas
A Astra S.A. Indústria e Comércio, em cumprimento as obrigações legais, vem comunicar aos 
seus acionistas que, a partir desta data, as publicações legais, passarão a ser divulgadas em jornais 
de grande circulação de sua região, não mais existindo um jornal específico, a realização de suas 
publicações legais está em linha com a nova redação do artigo 289 da Lei 6.404/76.

Jundiaí, 19 de março de 2024. Ana Oliva Bologna - Presidente do Conselho de Administração.

DISTRIBUIDORA
 DE PRODUTOS 

ALIMENTÍCIOS LTDA

WhatsApp: 11 95636-5384 - Fone: 11 4815-8327
email: contato@distribuidoragts.com.br

instagram: @distribuidoragts
www.gtsloja.com.br

Av. Dr. Adilson Rodrigues, 2515 - Jd. Samambaia 

OVOS 
BOMBONS 

COBERTURAS 
CHOCOLATES EM GERAL 

EMBALAGENS 
FORMAS 

DECORAÇÕES 
LEMBRANCINHAS

 DIVERSAS

A LOJA MAIS COMPLETA EM
 ITENS COM QUALIDADE E ÓTIMOS 

PREÇOS PARA A PÁSCOA:

ESCOLAS “PADRE ANCHIETA” LTDA.
CNPJ/MF 50.934.462/0001-54

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Ficam convidados os Srs. Sócios das Escolas “Padre 
Anchieta” Ltda. a se reunirem em Assembleia Geral Ordinária 
a ser realizada às 9:30 horas, em primeira convocação, a qual 
será instalada com a presença de no mínimo ¾ do capital 
social e às 10:00 horas, em segunda convocação, com 
qualquer número, do dia 29 de abril de 2024, no Município de 
Jundiaí, Estado de São Paulo, na Avenida Dr. Adoniro Ladeira, 
nº 94, Campus Professor Pedro Clarismundo Fornari, no 
Prédio Administrativo, para deliberar sobre a seguinte Ordem 
do Dia: 1 - Aprovação de contas relativa ao exercício 2023; 
2 - Outras questões de interesse da sociedade.

Jundiaí, 20 de março de 2024.
Norberto Mohor Fornari

Diretor Presidente
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Jundiaí tem apenas 30% 
de crianças entre seis meses e 
5 anos com esquema vacinal 
completo contra a covid-19. 
Para alcançar a meta de 95% 
de imunização do público-al-
vo, a prefeitura iniciou uma 
campanha de multivacina-
ção nas escolas.

“A maior taxa de infecção 
pelo vírus é nos pequenos. 
Com isso, nossa preocupação 
fica maior, pois é um público 
vulnerável, que não tem to-
da sua defesa imunológica de-
senvolvida diante de um vírus 
que é considerado novo”, ob-
serva Dayane Martins, gestora 
adjunta de Promoção da Saúde 
da Prefeitura de Jundiaí.

A adesão é baixa também 
com outros imunizantes. 
Desde 2022, as vacinas que fa-
zem parte do calendário na-
cional de imunização tem 
boa adesão, apesar de não che-
gar ao objetivo.

Segundo dados fornecidos 
pela Unidade de Gestão de 
Promoção da Saúde (UGPS), 
com exceção da BCG (que é 
aplicada nas maternidades) 
e da DTP (Tríplice Bacteria-
na Infantil), nenhuma vacina 
atingiu a meta preconizada 
de 95% do público-alvo.

Em 2023, apenas as vacinas 
BCG e Tríplice Viral (1ª dose) al-
cançaram a meta. Em menores 
de um ano, entre as doses com 

coberturas baixas, estão: febre 
amarela (77,67%), meningo-
cócica conjugada C (86,19%), 
pentavalente (85,76%), pneu-
mocóccica (88,50%) e polio-
mielite (85,83%).

Em crianças de um ano: trí-
plice viral D2 (77,50%); menin-
gocócica conjugada C (79,79%); 
poliomielite oral – bivalente 
(82,34%) e pneumocóccica 10V 
(84,21%). No caso do HPV, a co-
bertura ficou em 77,8% (meni-
nas) e 37,7% (meninos).

Neste ano, até o dia 20 de 
março houve melhora nos ín-
dices. Além da BCG, a febre 
amarela, pneumocóccia (1 
ano) e tríplice viral (1ª dose) 
atingiram a meta preconiza-
da. Por enquanto, a cobertura 
mais baixa é a da meningogó-
cica conjugada C em crianças 
de um ano (71,97%), seguida 
pela tríplice viral (segunda 
dose), com 80,16% e a pneu-
mocóccica para menor de um 
ano, com 81,78%. A poliomie-
lite reforço (VIP/VOP) está 
com 88,93%, aumento em re-
lação a 2023.

A UGPS afirma ainda 
que, além das campanhas de 
vacinação, com aplicação de 
doses em escolas, shoppings, 
eventos de grande concen-
tração de pessoas, da divul-
gação constante da impor-
tância da imunização nos 
canais oficiais da Prefeitu-
ra e a partir da imprensa lo-
cal, Jundiaí firmou parceria 
com instituições como o Ro-

tary jundiaiense para o de-
senvolvimento de iniciativas 
permanentes para alavancar 
a aplicação das doses na cida-
de. Na cidade, a aplicação das 
doses ocorre em Unidades 
Básicas de Saúde (UBSs), No-
vas UBSs e Clínicas da Famí-
lia, no horário de atendimen-
to das salas de vacinação.

VACINAÇÃO NAS ESCOLAS
Desde segunda-feira (18), 

a prefeitura iniciou uma cam-
panha de multivacinação em 
escolas municipais e estadu-
ais da cidade, com o objetivo 
de atualizar a caderneta de 
imunização de crianças e ado-
lescentes menores de 15 anos. 
A ação é em conjunto com a 
Secretaria Estadual de Saúde.

A gestora adjunta de Pro-

moção da Saúde salienta. “A 
vacina contra a covid está dis-
ponível nas escolas, mas fa-
zemos também a sensibliza-
ção para aplicação de outras 
vacinas presentes no calen-
dário vacinal, a depender da 
idade da criança. A principal 
é a da covid, por conta do au-
mento de casos da doença no 
nosso município, além de in-
ternações. O primeiro pico 
de infecção foi no período de 
volta às aulas, justamente por 
voltarem de férias e ter conta-
to com outras pessoas de ou-
tros lugares”.

Inicialmente, serão sete 
escolas que receberão a cam-
panha: Escolas Municipais 
Maria Aparecida Silva Con-
gílio (Jardim Novo Horizon-
te), Professora Nilse Moraes 

Leite (Parque Residencial Jun-
diaí) e Professor João Fernan-
des Neto (Morada das Vinhas) 
e as Escolas Estaduais Ales-
sandra Cristina Rodrigues de 
Oliveira Pezzato (Parque Re-
sidencial Jundiaí), Dom Joa-
quim Justino Carreira (Alme-
rinda Chaves), Professor Luiz 
Rivelli e Padre Maurílio To-
manik (Cecap).

A gestora afirma que esses 
locais são estratégicos, pois 
são bairros mais populosos, 
com maior público infanto-
-juvenil. “A campanha vai até 
19 de abril, nossa expectativa 
é boa porque estamos divul-
gando bastante em Jundiaí. 
O cenário na cidade não é di-
ferente no país, por conta do 
aumento de casos, de interna-
ções e óbitos”.

As vacinas disponibili-
zadas são as que fazem par-
te do Programa Nacional de 
Imunização (PNI), entre elas: 
meningocóccica C conjuga-
da, tríplice viral (sarampo, ca-
xumba e rubéola), febre ama-
rela, pentavalente e HPV. As 
crianças de seis meses a cin-
co anos também poderão re-
ceber as doses da vacina con-
tra covid-19.

DESINFORMAÇÃO
Dayane lamenta que mui-

tas pessoas deixam de se va-
cinar contra o coronavírus 
por conta da disseminação de 
fake news. “Se com as vacinas 
do calendário de imunização 

já tem uma dificuldade de 
adesão, imagina com uma va-
cina nova, que é todo dia ata-
cada com desinformação, que 
vai fazer mal, que tem um 
chip nela, ou que ataca o fíga-
do da criança, até mesmo que 
‘causa’ autismo”.

A aplicação acontecerá 
em duas situações: nas es-
colas estaduais os adoles-
centes serão imunizados 
mediante apresentação de 
autorização enviada, com 
assinatura dos responsá-
veis, enquanto as crianças 
da creche serão vacinadas 
com a presença dos pais.

“Em geral, temos boa acei-
tação dos pais para fazer essa 
aplicação nas escolas, outros 
preferem que a vacina seja 
aplicada com a presença de-
les, levando na UBS, e a mi-
noria, que por princípios ou 
ideias, não permite que a va-
cina seja aplicada na criança”, 
aponta a gestora.

Por fim, Dayane reforça a 
verdade: a vacina contra a co-
vid-19 é segura. “A nossa re-
de tem que se fortalecer para 
espalhar a boa informação, a 
correta. A vacina contra o co-
ronavírus é segura, confiá-
vel e vem sendo aplicada no 
mundo há pelo menos 3 anos. 
Já é comprovado que diminui 
o impacto da infecção do ví-
rus. Nada impede que se con-
tamine, mas a vacina faz com 
que os efeitos da doença se-
jam quase nulos”. 

Jundiaí tem vacina, mas cobertura 
entre crianças é de apenas 30%

CORONAVÍRUS Cidade tem como objetivo imunizar 95% do público-alvo; Prefeitura de Jundiaí inicia ação de vacinação nas escolas

 Jos.. Cruz/Ag..ncia Brasil

Para aumentar adesão, Jundiaí campanha de multivacinação

ANDRÉ BORGES
grupo.editores@jj.com.br

Jundiaí inicia na próxi-
ma segunda-feira (25) a cam-
panha de vacinação contra a 
Influenza (gripe). A primei-
ra etapa contemplará os ido-
sos, público mais suscetível 
a desenvolver a forma mais 
grave da doença.

Entre segunda e quarta-
-feira (27), a aplicação será ex-
clusiva para idosos a partir 
de 70 anos. Já entre os dias 1 
e 5 de abril, para idosos com 
60 anos ou mais. As doses es-
tarão disponíveis nas Unida-
des Básicas de Saúde (UBSs), 
Novas UBSs e Clínicas da Fa-
mília e serão aplicadas, ex-
clusivamente, das 8h30 às 
11h30. No período da tarde, o 
atendimento das salas de va-
cinas dos equipamentos será 
para a aplicação dos imuni-
zantes da rotina.

“A vacina contra a In-
fluenza é fundamental pa-
ra prevenir complicações, 

internações e mortes. Nes-
te ano, houve a antecipa-
ção da campanha, que tra-
dicionalmente começa em 
abril, em razão do aumento 
da circulação de vírus respi-
ratório no País. Iniciaremos 
pelos idosos e, depois, abri-
remos para os demais gru-
pos prioritários para que a 
população elegível possa es-
tar protegida antes do inver-
no”, explica a coordenadora 
da Vigilância Epidemiológi-
ca, órgão da Unidade de Ges-
tão de Promoção da Saúde 
(UGPS), enfermeira Maria 
do Carmo Possidente.

Anualmente, a vacina é 
atualizada para que a dose 
seja efetiva na proteção con-
tra as cepas dos principais 
vírus que circulam no Bra-
sil. A dose contra Influen-
za pode ser aplicada junto 
a qualquer vacina do Pro-
grama Nacional de Imuni-

zações (PNI) e também com 
o reforço contra a Covid-19.

“É importante que essa 
população também aprovei-
te a ida aos equipamentos de 
saúde e receba o reforço con-
tra o coronavírus. É necessá-
rio manter o esquema atua-
lizado, ou seja, ter tomado a 
dose adicional da vacina bi-
valente nos últimos seis me-
ses, como preconizado pelo 
Ministério da Saúde. A Co-
vid-19 não parou de circular 
e a população idosa é a que 
acaba desenvolvendo as for-
mas mais graves da doença e 
indo a óbito”, acrescenta.

DOCUMENTAÇÃO
Para receber a vacina, 

será necessário apresen-
tar documento com CPF. 
O registro será feito no sis-
tema de informação, se-
guindo determinação do 
Ministério da Saúde.

Campanha de vacinação 
contra gripe começa segunda

SAÚDE

Divulgação

A 1ª etapa contemplará os idosos, público mais suscetível a desenvolver forma mais grave da doença
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A Polícia Civil realizou 

nesta quinta-feira (21) 

uma operação contra 

crimes cibernéticos em 

sete cidades do estado 

de São Paulo. Ao todo, fo-

ram cumpridos 26 man-

dados de prisão e mais 

67 de busca e apreensão 

contra suspeitos de en-

volvimento em fraudes 

financeiras.

A Operação Cybercon-

nect é coordenada pelo 

Departamento de Polí-

cia Judiciária de São José 

do Rio Preto. De acordo 

com o delegado Everson 

Contelli, cerca de 5 mil 

pessoas tiveram preju-

ízo de ao menos R$ 50 

milhões com essa moda-

lidade criminosa.

As ordens judiciais fo-

ram cumpridas nas cida-

des de São Paulo, em 21 

endereços em cidades 

do interior do estado. 

Os investigadores tam-

bém estiveram em Cam-

po Grande (MS), Cuiabá 

e Várzea Grande (MT) e 

Goiânia (GO).

O objetivo da operação, 

que contou com 300 po-

liciais e está na segunda 

fase, foi desarticular as 

organizações crimino-

sas especializadas em 

estelionatos, extorsões 

e furtos mediante frau-

des por meio digital, 

além de “apresentar à 

sociedade respostas 

contra a criminalidade 

cibernética, que tem ge-

rado impactos financei-

ros e econômicos”, deta-

lhou o delegado.

1ª FASE

A primeira fase da Ope-

ração Cyberconnect 

aconteceu entre os dias 

9 de outubro e 30 de no-

vembro do ano passado, 

em São José do Rio Pre-

to e em outras cidades 

da região. Na ocasião, 

foram cumpridos 167 

mandados de busca e 

apreensão.

POLÍCIA CUMPRE 
26 MANDADOS

RONDA POLICIAL

Um homem de 48 anos 
foi detido por guardas mu-
nicipais do Apoio Tático, 
na tarde desta quarta-feira 
(20), na Vila Hortolândia, 
em Jundiaí, suspeito de co-
meter ato obsceno contra 
duas adolescentes dentro de 
um ônibus coletivo. Condu-
zido à delegacia, ele foi ou-
vido e liberado para respon-
der em liberdade.

Segundo apurou a repor-
tagem, GMs foram aciona-
dos para averiguar denún-
cia de que um homem havia 
se masturbado na frente de 
duas adolescentes, dentro 
de um ônibus que estava a 
caminho do Terminal Vila 
Hortolândia. Os agentes lo-
go chegaram ao Terminal e 
colheram as características 
físicas e de vestes do crimi-
noso, conseguindo localizar 
um suspeito ainda nas pro-
ximidades.

Em revista pessoal, na-
da de ilícito foi encontrado. 

Questionado sobre a situa-
ção, ele informou que real-
mente estava no coletivo, 
porém não havia se mas-
turbado próximo a jovem 
nenhuma, alegando que 
apenas passou a mão sobre 

a barriga, o que acredita ter 
motivado a denúncia das 
duas adolescentes.

Diante dos fatos o sus-
peito e as vítimas - com tes-
temunhas e também suas 
genitoras -, foram levados 

até a delegacia de polícia, 
onde a autoridade determi-
nou a elaboração do bole-
tim de ocorrência.

Ficou registrado que as 
adolescentes deverão ser ou-
vidas por escuta especializa-

da, pela Delegacia de Defesa 
da Mulher (DDM), durante 
as investigações sobre o caso.

O celular do suspeito foi 
apreendido para ser pericia-
do, de modo a ajudar nas in-
vestigações.

Homem é detido por ato 
obsceno em ônibus em Jundiaí

VILA HORTOLÂNDIA O suspeito detido pelos GMs, nos arredores do terminal de ônibus, disse que ‘só passou a mão na barriga’

DIVULGAÇÃO

O crime, segundo as vítimas, ocorreu dentro do ônibus; um suspeito foi detido e depois liberado na delegacia

FÁBIO ESTEVAM
festevam@jj.com.br

A Câmara dos Deputa-
dos aprovou nesta quarta-
-feira (20) o projeto de lei 
que acaba com as saídas 
temporárias de presos em 
feriados e datas comemo-
rativas. A proposta já havia 
passado pela análise da Ca-
sa, mas voltou à votação em 
Plenário porque sofreu mo-
dificações no Senado e ago-
ra será encaminhada à san-
ção presidencial.

Os deputados manti-
veram a alteração feita no 
Senado que permite a sa-
ída temporária de presos 
para frequentar curso pro-
fissionalizante, de ensino 

médio ou superior, exceto 
aos condenados por crime 
hediondo ou crime prati-
cado com violência ou gra-
ve ameaça à pessoa. Essa 
saída temporária durará 
apenas o necessário para o 
cumprimento das ativida-
des discentes.

A legislação atual prevê 
a saída temporária, conhe-
cida como “saidinha”, para 
condenados no regime se-
miaberto. Eles podem dei-
xar a prisão cinco vezes ao 
ano para visitar a família 
em feriados, estudar fora ou 
participar de atividades de 
ressocialização.

Policiais da Delegacia de 
Defesa da Mulher (DDM) 
prenderam um homem em 
sua casa - em um condo-
mínio em Jundiaí -, nesta 
quinta-feira (21), suspeito 
de descumprir medida pro-
tetiva a favor de sua ex-na-
morada no dia 9 de março 
deste ano, e ainda efetuar 
um disparo de arma de fogo 
no carro dela.

De acordo com a chefia 
de investigações, a DDM 
deu cumprimento a um 
mandado de prisão e bus-
ca e apreensão em uma re-
sidência em Jundiaí. O alvo 

estava com prisão preven-
tiva decretada pela 2ª Vara 
Criminal, após uma inves-
tigação de descumprimen-
to de medida protetiva e 
disparo de arma de fogo.

As investigações e pri-
são foram em decorrência 
de denúncia feita pela ex-
-namorada do investigado. 
“Em março ela denunciou 
na DDM, que estacionou 
seu veículo em um deter-
minado local (não será in-
formado pela polícia) e, 
quando retornou para pe-
gá-lo, verificou que ele esta-
va danificado com um furo 

feito por um disparo de ar-
ma de fogo”, informou a de-
legacia, por meio de nota.

O setor de inteligência 
fez investigação e, após cru-
zamento de dados, esclare-
ceu que o ex-namorado de-
la estava no mesmo local no 
momento em que o veículo 
foi atingido pelo disparo.

A vítima e testemunhas 
deram depoimentos infor-
mando que o homem já estava 
há algum tempo perseguin-
do a vítima e a ameaçando 
através de mensagens.

Após a prisão ele ficou à 
disposição da Justiça.

Câmara aprova 
fim da ‘saidinha’ 
de presos

Homem é preso por quebra 
de medida protetiva

VAI À SANÇÃOPRISÃO PREVENTIVA
DIVULGAÇÃO

JORNAL DE JUNDIAÍ

Projeto pelo fim da saidinha de criminosos foi aprovado em votação

Ele foi levado para a DDM e posteriormente ficou à disposição da Justiça

NECROLOGIA

OSWALDO RIGHI, 88 

anos, viúvo. Sepultado 

no Cemitério Nossa Se-

nhora do Desterro.

OZILIA MARIA ARAN-

TES, 86 anos, solteira. 

Sepultada no Cemité-

rio Memorial Parque 

da Paz.

 

BENEDITO APARECIDO 

BRANDAO, 74 anos, 

divorciado. Sepultado 

no Cemitério Memorial 

Parque da Paz.

O Velório Municipal infor-

mou sobre 3 óbitos, auto-

rizado pelas famílias.



JORNAL DE JUNDIAÍ REGIONAL

 Sexta-feira, 22 de Março de 2024 CULTURA@JJ.COM.BR

CULTURA & THÉO
HISTÓRIA DE VIDA LUTO

Curta de ‘Aranhaverso’ 
será lançado no YouTube

Morre aos 60 anos 
cantora Liana Padilha

Sony lançará um curta-metragem 

mostrando Miles Morales 

tentando equilibrar a vida pessoal 

e as obrigações como herói.

Faleceu a cantora brasileira 

Liana Padilha do duo eletrônico 

NoPorn. A artista lutava 

contra um câncer desde 2023.

Divulgação Divulgação

HORÓSCOPO

ÁRIES
Guarde todo o potencial de sua 
força, faça segredo do que você 
realmente deseja, porque agir 
com total transparência neste 
momento significaria você ex-
por suas fragilidades também. 
Não é momento para isso.

TOURO
Pense grande e aceite que para 
que as grandezas se aproxi-
mem da realidade você terá 
de costurar acordos com essas 
pessoas que não são necessa-
riamente simpáticas a você, 
até muito pelo contrário. Elas 
são necessárias.

GÊMEOS
Está tudo posto para você en-
trar em ação, portanto, deixe 
de lado seus questionamentos, 
ou avance a despeito desses. 
Importa apenas que você não 
fique esperando acontecer, 
mas que aproveite a chance de 
fazer acontecer.

CÂNCER
Dá vontade de largar tudo e sair 
pelo mundo afora se aventu-
rando a conhecer gente nova. 
Talvez isso não seja possível, a 
não ser mentalmente, porque 
na prática há muitas coisas que 
precisam de sua atenção.

LEÃO
Viver uma vida extraordinária 
é preciso, mas não se pode chu-
tar o balde da vida ordinária 
nesse movimento, porque sem 
ela nada de extraordinário você 
poderia desfrutar, já que não te-
ria estrutura para aguentar.

VIRGEM
Dar razão não é o mesmo que 
perder a razão. Quando você ou-
torga a razão a outrem, é como 
dar o braço a torcer, um exercí-
cio bastante sofrido, porém, ou-
torgar a razão significa também 
você aprender algo novo.

LIBRA
Este momento é trabalhoso, 
mas se você se dedicar a fazer 
o que estiver ao seu alcance, 
com cuidado carinhoso e em-
penho, é certo que colherá 
frutos deliciosos no futuro. 
Procure não buscar resultados 
imediatos.

ESCORPIÃO
Dá para forçar um pouco, mas 
tendo o cuidado de você não 
se entusiasmar tanto com esse 
movimento que acabe exer-
cendo pressões que as pessoas 
não suportarão, e por isso rea-
girão negativamente. Melhor 
isso não.

SAGITÁRIO
De pouco em pouco se trilha 
um grande caminho. O pro-
cesso de pacificação dos rela-
cionamentos próximos é um 
longo e sinuoso caminho, que 
passa por um momento em 
que você precisa tomar algu-
mas atitudes mais firmes.

CAPRICÓRNIO
É preciso você assumir uma fir-
meza na comunicação à qual, 
provavelmente, as pessoas 
não estão acostumadas. Po-
rém, este não é um momento 
em que você deva transpare-
cer qualquer tipo de fraqueza 
ou recuo. Isso não.

AQUÁRIO
É preciso investir para evoluir, 
porque se você esperar que a 
inércia do que você plantou no 
passado seja suficiente para 
prover tudo que você deseja 
para avançar, acontecerá ape-
nas de você ficar esperando e 
nada além.

PEIXES
Cuide para que a inércia não 
ocupe o lugar nem o tempo em 
que você encontra a oportuni-
dade de fazer coisas que signi-
fiquem avanços substanciais 
em seus projetos de vida. É 
hora de não perder tempo nem 
oportunidades.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

ANIVERSARIANTES

Antonio 

Hermenegildo Tonelli, 

Eduardo Levada, 

Lucemi Lutti Moreira, 

Maria Helena Campos 

Zorzi, Maria Tereza de 

Souza Dias e Wilson 

Roberto Narciso

A Orquestra Filarmôni-
ca de Jundiaí apresenta “O 
Concerto Hobbit”, no dia 5 
de abril, às 20h, uma noite 
de muita música e fantasia 
no Teatro Polytheama.

O quarteto de cordas da 
Orquestra Filarmônica Jun-
diaí promete levar o públi-
co a uma jornada musical 
através das terras mágicas 
da Terra-média. Inspira-

do na famosa obra de J.R.R. 
Tolkien, este concerto é 
uma homenagem à riqueza 
emocional e narrativa tan-
to da música clássica do fil-
me quanto da saga épica.

Misael Simões, fundador 
da orquestra, maestro e dire-
tor artístico, fala sobre como 
foi o processo de criação do 
espetáculo, que contará, até 
mesmo, com a presença de 
personagens icônicos da saga.

“Não adiantaria fazer 
concertos clássicos, pois to-

das as orquestras já fazem 
isso, então decidimos fazer 
concertos temáticos em es-
pecífico de trilhas sonoras 
de filmes. Durante o desen-
volvimento dessa ideia, fi-
zemos nosso primeiro con-
certo diferente do habitual, 
com a trilha da ‘Marvel’ e aí 
surgiu a ideia de incluirmos 
os personagens no meio do 
concerto para interagir com 
a plateia, pois a nossa propos-
ta é fazer com que a plateia 
se sinta parte do espetáculo. 

Trilha sonora 
de ‘O Hobbit’ é 
tema de concerto

MÚSICA A Orquestra Filarmônica apresenta o concerto dia 5 de abril

LETÍCIA MALATESTA
lfernanda@jj.com.br

Divulgação

O grupo já apresentou várias trilhas sonoras clássicas 

ARQUIVO JJ

Lucemi Nutti Moreira

Na noite de quinta (28), 
às 20h, o público recebe, 
no teatro do Sesc Jundiaí, 
a multiartista Filipe Catto 
e o power trio formado por 
Fábio Pinczowski (guitarra 
e direção musical), Gabriel 
Mayall (baixo) e

Michelle Abu (bateria).
No palco, Catto extra-

pola a seleção de dez fai-
xas do novo disco intitula-
do ‘Belezas são coisas acesas 
por dentro’, em referência à 
canção “Lágrimas Negras”, 

de Gal Costa, para promo-
ver uma celebração do re-
pertório de Gal – ícone da 
Tropicália e uma das maio-
res cantoras da MPB – res-
gatando canções clássicas e 
outras lançadas em seus úl-
timos anos de vida.

Os ingressos para con-
ferir a apresentação variam 
de R$ 12 a R$ 40 e estão à 
venda pelo site; nas bilhe-
terias da rede Sesc SP, os in-
gressos já estão disponíveis 
para compra.

Filipe Catto canta 
Gal Costa no Sesc

INGRESSOS

Divulgação

Ingressos já estão à venda pelo site e nas bilheterias da rede

Depois disso, nosso público 
pediu muito o tema ‘Hobbit’ 
em nossas redes sociais, en-
tão decidimos fazer esse con-
certo, para dar uma amos-
tra dos grandes concertos da 
trilogia ‘Senhor dos anéis’. 
Já tínhamos esse repertório 
pronto para quarteto.”

A orquestra realiza con-
certos de filmes há alguns 
anos, o que faz com que so-
mem muitos clássicos. “Já fi-
zemos cinco concertos com 
temas de filmes. Em 2022 fi-
zemos dois espetáculos com 

temas dos filmes da ‘Mar-
vel’. Em 2023 fizemos dois es-
petáculos com tema da saga 
‘Star Wars’, cujo o nome do 
espetáculo era ‘Star Wars In 
Concert’ e o último concerto 
do ano de 2023 foi o ‘Concer-
to Disney’, onde tocamos as 
músicas temas do universo 
Disney”, relata Misael.

Os ingressos estão dis-
poníveis para a venda nas 
redes oficial da Orquestra 
Filarmônica Jundiaí, no si-
te do sympla e na bilheteria 
do Teatro Polytheama.
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Por 9 votos a 2, o Supe-
rior Tribunal de Justiça 
(STJ) decidiu validar a sen-
tença da Itália e fazer o ex-
-jogador Robinho cumprir 
pena no Brasil pelo crime 
de estupro coletivo.

Nove ministros presen-
tes da Corte Especial do STJ 
votaram a favor do pedido 
da Justiça italiana. Dois vo-
taram contra. Os ministros 
também formaram maioria 
pelo cumprimento imedia-
to da pena. Este pedido ago-
ra vai para a Justiça Fede-
ral de Santos, que tratará de 
executá-lo.

De acordo com o advo-
gado especialista em direi-
to penal, Caio Ferraris, o pe-
dido agora vai para Santos, 
que deve executá-lo em até 
48 horas. “Com o entendi-
mento dos ministros do STJ 
pelo cumprimento imedia-
to da pena, certamente ha-
verá a comunicação ime-
diata da Justiça Federal de 
Santos para expedição de 
mandado de prisão. Nesse 
caso, não me espantaria de 
ser expedido o mandado en-
tre 24 e 48 horas”, explicou 
à coluna Lei em Campo, do 
portal UOL.

A defesa de Robinho 

tem o direito de pedir um 
habeas corpus e já foi sina-
lizada a intenção de emitir 
o pedido. O acusado tam-
bém tem a opção de recor-
rer ao Supremo Tribunal 
Federal (STF).

O advogado do ex-joga-
dor, José Eduardo Alckmin, 
afi rmou que Robinho es-
tá à disposição da Justiça e 
não vai se opor à prisão. “Se 
chegar lá o ofi cial de Justi-
ça, ele vai acompanhar. Ele 
não vai se opor à execução, 
com certeza”, disse.

O pedido da Itália para 
cumprimento da pena de 

Robinho se deve à política 
do Brasil de não extraditar 
os seus cidadãos. Quando 
foi condenado na terceira e 
última instância no país eu-
ropeu, ele já estava no Brasil.

RELEMBRE O CASO

Robinho e mais cinco 
amigos foram denunciados 
por estupro por uma mu-
lher albanesa. O caso acon-
teceu no dia 22 de janeiro 
de 2013, na boate Sio Cafe, 
em Milão, na Itália. Até ho-
je, apenas ele e Ricardo Fal-
co foram condenados.

Os outros quatro amigos 

de Robinho não foram con-
denados. Como todos já ha-
viam deixado a Itália duran-
te as investigações, eles não 
foram localizados pela Jus-
tiça para serem notifi cados 
para a audiência preliminar 
que aconteceu em 31 de mar-
ço de 2016. Assim, o juiz re-
solveu separar os casos.

Em 2014, Robinho ad-
mitiu ter mantido rela-
ções sexuais com a víti-
ma, mas negou violência 
sexual. Ele reforçou o dis-
curso em 2020. 

Em 2022, Robinho foi 
condenado na terceira e úl-
tima instância da Justiça 
italiana a nove anos de pri-
são. Entretanto, ele nunca 
foi preso por já estar no Bra-
sil, que não extradita seus 
cidadãos. Sendo assim, a 
Itália pediu para que o Bra-
sil julgue a possibilidade de 
o ex-jogador cumprir a pe-
na em solo brasileiro.

O Ministério Público Fe-
deral se manifestou a favor 
da prisão de Robinho. O vi-
ce-procurador geral da Re-
pública, Hindenburgo Cha-
teaubriand, mencionou as 
gravações feitas pela Justiça 
italiana que levaram à con-
denação de Robinho.

Robinho já será preso? Os próximos 
passos após STJ confirmar prisão

ESTUPRO COLETIVO

DIVULGAÇÃO

A defesa de Robinho tem o direito de pedir um habeas corpus

Neymar da Silva Santos, 
pai do jogador Neymar, afi r-
mou que não contribuirá 
com o pagamento de fi ança 
de Daniel Alves, condenado 
por estupro na Espanha.

Em nota divulgada em 
suas redes sociais, o empre-
sário desmentiu as informa-
ções de que ele teria paga-
do 1 milhão de euros (R$ 5,4 
milhões) à Justiça Espanho-
la pela liberdade de Daniel 
Alves. “Como é do conhe-
cimento de todos, em um 
primeiro momento, ajudei 
Dani Alves, sem nenhum 

vínculo com qualquer pro-
cesso. Neste segundo mo-
mento, em uma situação di-
ferente da anterior, em que a 
justiça espanhola já decidiu 
pela condenação, estão es-
peculando e tentando asso-
ciar o meu nome e do meu 
fi lho a um assunto que ho-
je não nos compete mais. 
Espero que o Daniel encon-
tre junto à sua própria famí-
lia todas as respostas que ele 
procura. Para nós, para mi-
nha família, o assunto ter-
minou. Agora ponto fi nal!” 
publicou.

Pai de Neymar 
nega fiança

DANIEL ALVES

DIVULGAÇÃO

O empresário desmentiu as informações sobre o pagamento da fiança

Marcados inicialmente 
para os domingos, os jogos 
do Paulista durante a pri-
meira fase da 5ª Divisão Es-
tadual sofreram alteração 
nas datas. A Federação Pau-
lista de Futebol (FPF) aca-
tou o pedido do Galo para 
que as partidas sejam dis-
putadas aos sábados, com 
exceção do duelo da 5ª roda-
da, contra o Barcelona Ca-
pela, no Jayme Cintra, que 
está marcado para acon-
tecer em uma sexta-feira 
à noite, no dia 17 de maio, 
aniversário do clube.

A competição tem iní-
cio previsto para 20 de 
abril e a data da final em 
29 de setembro. Com as 
mudanças, a 1ª rodada se-
rá no dia 20 (sábado), às 
16h, contra o São Carlos, 
fora de casa. A estreia do 
Galo em casa será dia 4 de 
maio (sábado), às 15h, con-
tra o Colorado Caieiras.

FORMATO

A FPF dividiu os gru-
pos da 5ª Divisão e defi -
niu o modelo de disputa do 
torneio, que contará com 

17 equipes. O Galo está no 
Grupo 2 ao lado de Barcelo-
na de Capela, Colorado de 
Caieiras, Flamengo de Gua-
rulhos e São Carlos.

As equipes de cada gru-
po jogarão entre si em tur-
no e returno, classifi cando 
as quatro mais bem coloca-
das à fase seguinte.

Os 12 clubes classifi ca-
dos nesta primeira fase se-
rão divididos em quatro 
grupos por índice técnico, 
classifi cando os dois me-
lhores de cada chave mais 
os dois melhores terceiros 
colocados.

A terceira fase terá as 
oito equipes divididas em 
dois grupos de acordo com 
as melhores campanhas. 
As duas melhores equipes 
de cada grupo avançam à 
semifinal em confrontos 
diretos. Nesta fase e na de-
cisão do título, o empate 
no placar agregado dará a 
vitória a equipe de melhor 
campanha na somatória 
das fases.

Os fi nalistas terão aces-
so à Série A4 do Campeona-
to Paulista de 2025. Todas 
as partidas terão transmis-
são do canal do YouTube Fu-
tebol Paulista.

VEJA A TABELA COMPLETA:

1ª rodada

 São Carlos x Paulista 

(20/04) - 16h

2ª rodada - janela

3ª rodada

 Paulista x Colorado Caieiras 

(04/05) - 15h

4ª rodada 

Flamengo de Guarulhos x 

Paulista (11/05) - 15h

5ª rodada

 Paulista x Barcelona Capela 

(17/05) - 19h

6ª rodada 

 Paulista x São Carlos 

(25/05) - 15h

7ª rodada

 janela

8ª rodada 

Colorado Caieiras x Paulista 

(08/06) - 15h

9ª rodada 

Paulista x Flamengo de 

Guarulhos (15/06) - 15h

10ª rodada 

Barcelona Capela x Paulista 

(22/06) - 15h

Paulista muda jogos para sábados 
e confirma partida à noite

MUDANÇA NO CALENDÁRIO Com as mudanças, a 1ª rodada será no dia 20 (sábado), às 16h, contra o São Carlos, fora de casa

LUANA NASCIMBENE

lnascimbene@jj.com.br

DIVULGAÇÃO

A competição tem início previsto para 20 de abril e a data da fi nal em 29 de setembro

RUSGAS COM A SAF ‘TAPA NA CARA’

Vasco demite diretor 
Alexandre Mattos

Leila desabafa sobre 
Dani Alves e Robinho

O Vasco anunciou a demissão do diretor 

de futebol Alexandre Mattos. A diretoria 

da SAF estava insatisfeita com seu 

comportamento nos bastidores.

Leila Pereira, presidente do Palmeiras e 

atualmente na chefi a da delegação da seleção 

brasileira, afi rmou que os casos envolvendo os 

ex-jogadores é um tapa na cara das mulheres.

atualmente na chefi a da delegação da seleção 

brasileira, afi rmou que os casos envolvendo os 

ex-jogadores é um tapa na cara das mulheres.

DIVULGAÇÃO


